

春日井ロータリークラブ 2023-24 WEEKLY REPORT





クラブテーマ

CHALLENGE FOR CHANGE

事務局:春日井市鳥居松町5-45 長:古屋 義夫

T E L: 0568-81-8498 会 長:加藤久仁明 副 F A X: 0568-82-0265

会 長:野浪 正毅 E-mail: ksgi-rc@gaea.ocn.ne.jp

事:速水 敬志 HP: https://www.kasugai-rc.org/

会報委員長: 岡本 博貴 例会場:ホテルプラザ勝川



2023年8月4日(金)2561回(8月第1例会)

本日のプログラム

司会 会場委員会 - 点鐘 会長 古屋 義夫君

「君が代」 - 国歌

- ROTARY SONG 「我等の生業」

ビジター・ゲスト紹介 会長 古屋 義夫君 2023-24 年度東尾張分区 ガバナー補佐 津坂 守英君 2023-24 年度 RI 第 2760 地区副幹事 光岡 主税君 2023-24 年度東尾張分区 分区幹事 小塚美知子君

シャベーリニク・カテリーナ様 米山奨学生

• 米山奨学金授与

• 委員会報告

会長挨拶 会長 古屋 義夫君

津坂 守英君 卓話

• 幹事報告 幹事 速水 敬志君 - 点鐘 古屋 義夫君 会長

【和食ランチ形式】

前菜 :蛸と胡瓜の酢の物 アカニシ貝

無花果利久掛け

肉料理 :若鶏の粒マスタード焼き

蒸し物 :冷製茶碗蒸し

食 事 : 鮎茶漬け

デザート:フルーツ盛り白ワインジュレ掛け



先週の記録

会長挨拶

会長 古屋 義夫君

私の生業はいまネガティブな話題でいっぱいの 自動車販売です。しかし同業ではありますがロータ リアンの私は間違った事はやっておりません。

私達ロータリーには職業奉仕という素晴らしい概念があります。私の場合この概念が心の底から理解でき実践実行出来るまでには何年もの時間がかかりました。

なぜ理解と実践にそんなに時間が掛かったのか?それは職業奉仕と言う日本語とその概念が非常にわかりにくいからです。職業奉仕の概念について触れさせていただきます。

職業は日本語そのままで OK です。しかし奉仕のほうは英語の和訳ですがかなりニュアンスが違います。

何故ならば英語の Service 語源は人を喜ばせる 事だからです。

つまり職業をもって人を喜ばせる事が職業奉仕 の本来の意味だと思います。

実際に私はロータリーの職業奉仕の概念に基づき弊社は自動車販売を通じ世の中に役立つ仕事を していると自負しています。

そして弊社が企業として少しずつではありますが発展できたのは、ロータリークラブで職業奉仕を 学んだからだと思います。

職業奉仕は物品やお金を寄付する様な派手さはありません。

しかしロータリアンが職業奉仕を日々心がければ間違いなく世の中は良くなります。

私達が職業奉仕を理解して実践していく事で今年度の RI 会長 ゴードンマッキナリーさんの提唱してる"世界に希望を生み出そう" つまり平和で希望に満ちた世界を実現できると考えます。

小さな事からでも構いません。

職業奉仕をいまより更に多く実践し世界を明る く良い社会にして参りましょう。

これを持ちまして会長挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

幹事報告 幹事 速水 敬志君

小牧 RC 小谷会長・清水幹事本日はお越しいただきありがとうございました。そして地区大会実行委員長 鈴木英治くんはじめスタッフの皆様、ご苦労さまでした。次年度は我が春日井クラブが主幹いたしますのでその節はよろしくお願いします。

青少年年交換留学生の谷口怜美ちゃん素晴らしい 笑顔での発表・卓話ありがとうございました。一生 の思い出と経験になりましたね。

次週はガバナー補佐訪問です。例会終了後、第2回 クラブ協議会があります。出席対象者は理事役員と 委員長さんそれと入会3年未満の会員です。お忘れ なく参加をお願いします。

次週予告

次週は只今申し上げたガバナー補佐訪問です。翌 11

日はお盆で休会です。

お盆明け8月18日は夜間例会で18時スタート食事は15分前の17:45よりお取り頂けます。プログラムは祝福と卓話です。卓話は春日井市在住のパラアスリート井谷俊介様です。当日は第2回理事会もあります。理事会開始時刻は16:45からです。お忘れのない様にお願いします。翌週25日は休会となります。

以上、幹事報告でした。

出席報告

委員長 長谷川久幸君

会員	51 名	出席 40 名	出席率 78.4%
先々週の修正出席		休会	休会

ニコボックス報告

委員長 長谷川久幸君

古屋 義夫君

○小牧 RC 会長 小谷達也君、幹事 清水 潤君、2023-24 地区大会実 行委員長 鈴木英治君、副委員長 神谷重雄君、幹事 石橋博文君、 2022-23 青少年交換留学生 谷口 怜美様、谷口仁恵様、本日はご来 訪ありがとうございます。

○小牧 RC 小谷会長、清水幹事、地 区大会実行委員会の皆様をお迎 えして。

○地区大会の PR にお邪魔しました。よろしくお願いします。

地区大会実行 委員会 豊田東 RC

速水 敬志君

鈴木 英治君神谷 重雄君石橋 博文君小牧 RC

会長小谷達也君 幹事清水 潤君 加藤久仁明君

- ○創立 55 周年おめでとうござい ます。
- ○本日は宜しくお願いします。
- ○鈴木地区大会実行委員長、豊田 東RCの皆様、ようこそお越しく ださいました。

○7月8日に父が他界しました。 83歳でした。葬儀は親族のみで 執り行いました。仕事に実直な父 親でした。これからも父親の遺志 を継いで誠実に社業を努めてい きたいと思います。

社葬としてお別れの会を開催します。改めてご案内させていただきます。 よろしくお願いします。

〇本日、中日新聞近郊版にて「ささ えーる 2023」の記事が載りまし た。春日井市のプレミアム商品券 は、在住だけでなく在勤、在学の 方も申し込み出来ますので、是非 会社の皆様にもご周知お願いし ます。

○怜美さん、心身ともに一回りも 二回りも大きく成長されたこと を嬉しく思います。これからはロ ーテックスとして、あなたが留学 岩村 幸正君

三上 努君

成瀬 浩康君

で経験して得たものを後に続く人たちに伝えてあげてください。

- ○怜美ちゃんの卓話を楽しみに。
- ○谷口さんの卓話楽しみです。
- ○久しぶりにカレーライスだ!
- ○家内の誕生祝いに花をいただきました。ありがとうございました。

大原 泰昭君 加藤 宗生君 川瀬 治通君 場々大刀雄君

○いつもありがとうございます。 大橋 省吾君

- ○熱中症だけを注意し静かにして 松尾 隆徳君 いましょう。
- ○春日丘高校、来年こそは甲子園 青山 博徳君 へ。
- ○谷口怜美さんの卓話楽しみにしています。

北 健司君 長谷川久幸君 宅間 秀順君 勲君 社本 太郎君 清水 野間 峰彦君 野浪 正毅君 芝田 貴之君 久米 正俊君 鈴木 克幸君 小柳出和文君 水谷 高広君 岡本 博貴君 大西 信之君 小川 長君 森部 清孝君 杤本 正樹君 梅村 守君 近藤 太門君 中川 健君 和田 了司君 加藤 茂君

○ご協力ありがとうございます。

出席・ニコボックス委員会

卓話

谷口 怜美様

お久しぶりです。アメリカに一年派遣していただいた谷口怜美です。一年ぶりにまた卓話の時間をいただけたことに感謝しています。去年の卓話では留学への意気込みや皆様への感謝の気持ちを伝えさせていただきましたが、今日はアメリカでの一年を紹介させていただこうと思います。

8月12日の朝、私は家族と春日井ロータリーの 方々に見送られてセントレア空港を旅立ちました。一人で飛行機に乗ることにすごく緊張してい たのを覚えています。

アメリカについて一番最初に出会ったのは第一ホストファミリーと、地区のロータリアンでした。この第一ホストファミリーとは、価値観の違いで不満を持つことがよくあって正直一緒に暮らすのは苦痛だと感じたこともあります。ですが今でもメッセージを送ってくれるので、連絡を取り合っている仲です。

次に第二ホストファミリーについてです。五人の子供がいる家庭で、全員女の子で私よりも年下でした。みんなでボードゲームをしたり雑談する時間がとても楽しかったです。ホストファザーの家族がユタ州にいるので、冬休みに10日間一緒に行ってきました。ユタではコストコやジャパニーズマーケットに連れて行ってもらい、スライディングなども楽しみました。

第三ホストファミリーも六人の子供がいる大家族でした。この人たちとは乗馬をしに行ったり、タイタニックミュージアムや遊園地に行きました。ですが個人的に一番楽しかったのはみんなで庭に

あるブランコや滑り台で遊ぶことです。ペットの 大二匹ともよく遊んでいました。

次は学校についてお話します。私の通っていた学校は一時間50分授業の7時間というスケジュールでした。一時間目から、Human Body systems(人体について)、絵の授業、自習の時間、公民、

English、News paper production、スペイン語の授業をとっていました。全て英語で行われるので難しかったですが、友達に助けてもらいながら頑張ってきました。

アメリカの学校にはスクールダンスというダンスパーティーがあり、私の学校は一年に三回ありました。全てのパーティーに行ってきましたが、最後のpromという、主に卒業生のためのダンスパーティーが一番楽しかったです。

次に、私が派遣していただいていた 6080 地区のロータリーについてお話させていただきます。日本では毎月オリエンテーションがあるのに対して、アメリカでは一年の間に計 4 回ほどしかありませんでした。一回目のオリエンテーションでは野生の動物に触れたり、みんなとソーセージを焼いてホットドッグを食べました。二回目はハロウィンの時期だったのでかぼちゃを掘ったりして過ごしました。三回目は別の州に行って、99 人の交換留学生の子たちと交流したりダンスパーティーをしました。最後のオリエンテーションではボクシングをしました。同じ地区で出会った子たちとの思い出は一生の宝物です。

最後に、帰国前に二週間言った East Coast Trip についてです。初日はボストンに行ってきました。いろんな銅像を見て回ったり、ハーバード大学も見に行きました。その次はニューヨークに行ってきました。定番の自由の女神を見に行ったり、エンパイアステートビルという有名なビルディングに行きました。国連の中も案内してもらって、G7 サミットで使われる場所にも入りました。すごく貴重な経験だったと思います。

ニューヨークの次はワシントンに行きました。歴史的な場所で、たくさんの博物館や美術館に行きました。ホワイトハウスも見に行って、その前でみんなで写真を撮ったのもいい思い出です。その次はサウスカロライナに行ってきました。ビーチがきれいな場所で行くのを楽しみにしていたんですが、私は風邪をひいてしまったので一人でホテルで休んでいました。そしてトリップの最後にはフロリダのディズニーワールドに三日間行ってディズニーとの違いもいろ感じてきました。そのトリップから帰ってきて、ホストファミリーをないのよりになった。ホストファミリート・メストラートをはいるのよりによった。

と一緒に自分のお別れ会を開きました。友達やお 世話になった方たちを呼んで、最後にたくさんお 話をしてきました。

そして6月30日に日本に帰ってきました。セントレア空港に着く前羽田を経由したんですが、そこ

では上京した友達が迎えに来てくれました。一緒にご飯を食べて、いろんな話をして、すごく楽しかったです。そしてセントレアに着いて、家族と春日井ロータリーの方々と久しぶりにお会いしました。

沢山の方々に「明るくなったね」と言ってもらえて、ポジティブな方に変われた自分がいたことが 凄くうれしかったと同時に、この一年を乗り切った自分を誇りに思います。

そして何より、このような貴重な機会を下さった 春日井ロータリーの皆様に心から感謝していま す。本当にありがとうございました。



会長挨拶 会長 古屋 義夫君



委員会報告 出席・ニコボックス委員会 鈴木 克幸君



2023-24 地区大会 PR



委員会報告 55 周年記念事業特別委員会 川瀬 治通君



小牧ロータリークラブ 会長 小谷 達也君 幹事 清水 潤君



卓話 谷口 怜美様



幹事報告 幹事 速水 敬志君

